
REQUERIMENTO Nº 94/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a viabilidade de realização de estudo para pavimentação asfáltica
das vias públicas em todo o Bairro Vila Paula

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Plenário, requeremos ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
informações sobre a viabilidade de realização de estudo para pavimentação asfáltica das
vias públicas em todo o Bairro Vila Paula.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente pedido se deve ao fato do piso das vias do bairro mencionado apresentar
desníveis.

De mencionar que atualmente o piso é de bloco intertravado e paralelepípedo, e, visando
uma maior segurança e fluidez no tráfego de veículo, solicitamos um estudo de viabilidade
para pavimentação asfáltica de todas as vias públicas deste importante bairro.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, contamos com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 10 de abril de 2024.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador
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REGIANE DE CASTRO

Vereadora


